

「市役所新庁舎」まもなく完成!!



平成29年6月10日撮影

平成28年2月から工事を進めてきた新庁舎本体の完成に合わせ、内覧会を開催します。

机やキャビネットなどがまだ設置されていない状態のフロアや免震装置などを見学できるまたとない機会ですので、ぜひ見学においでください。

内覧会后に外構工事などを行いますので、新庁舎での業務開始は、9月19日（火）の予定です。

市民の皆様にはもうしばらくご不便をおかけしますが、ご理解、ご協力をお願いいたします。

新庁舎内覧会

- 日時** 平成29年7月15日(土)
- 受付** [午前の部] 午前9時30分～11時30分
[午後の部] 午後1時30分～3時30分
- 場所** 高萩市役所
高萩市本町1丁目100番地の1
- 申込み** 不要です。上記受付時間内にご自由においでください。
- 問合せ** 財政課 ☎23-2113

6/15

県北芸術祭
関連事業

みんなで描く!
「たかはぎ座」

(今月の表紙)

市内の小学校4校で、地球観測衛星「だいち2号」からの電波を利用し、大地に星座を描く現代アート体験が行われました。
グラウンドの中心に電波を強く反射できる電波反射器「コーナ・リフレクタ」を置き、それを囲むように児童たちが自作の電波反射器を持って並び、衛星からの電波を反射させると、一人ひとりが小さな「星」となり、中心に強く光る星がある「大星雲」を各校で表現できます。4つの大星雲をつなぐと「たかはぎ座」が地上に浮かび上がります。

この撮影に先立ち、鈴木浩之先生（金沢美術工芸大学准教授）と大木真人先生（宇宙航空研究開発機構JAXA研究員）を招いて、各校でワークショップを行いました。

児童たちは、宇宙や人工衛星などについて学び、アルミホイルでキラキラと光る電波反射器を制作しました。

「たかはぎ座」は、今秋開催の「子ども作品展」でパネル展示される予定です。

